

Heilbronn, im Dezember 2024

Mit Zuversicht die Zukuuft selbst gestalten

Liebe Kundinnen und Kunden, geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,

ein bewegtes Jahr neigt sich dem Ende zu. Die wirtschaftliche und politische Großwetterlage ähnelte dem realen Wetter, mit deutlich mehr Wolken als Sonne. Die Baubranche ist dabei stets ein Frühindikator, beeinflusst von Zinsniveau, Kaufkraft und allgemeiner Zuversicht. Doch die Talsohle könnte durchschritten sein: Während im Januar die Zahl der Baugenehmigungen auf dem Tiefststand war, stieg sie zum Sommer hin wieder ganz leicht an.

Es ist stets eine gute Idee, hoffnungsfroh ins neue Jahr zu starten. Dazu haben wir allen Grund. Wir sind in der glücklichen Lage, mit Dankbarkeit auf ein erfolgreiches Jahr 2024 zurückzuschauen. Dank unserer breiten Produktpalette und dem Einsatz unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind wir gut ausgelastet.

Besonders stolz sind wir auf die erneute Auszeichnung bei "Deutschlands Beste Arbeitgeber 2024" durch Great Place to Work[®]. Hier haben wir es dieses Mal nicht nur in die Top-Platzierungen Baden-Württembergs geschafft, sondern sind sogar deutschlandweit platziert.

Dieses Engagement macht sich auch in der Kundenzufriedenheit bemerkbar: Bei "Deutschlands Kundenchampions 2024" sicherten wir uns in unserer Kategorie den Gesamtsieg. Bei diesem Award wird anhand von echten Kundeninterviews unter anderem die Weiterempfehlungsquote ermittelt. Die starken Ergebnisse sind ein Ansporn für uns, weiterhin Höchstleistungen zu vollbringen.

Auf Lorbeeren ausruhen liegt uns jedoch nicht. Mit Blick auf die Zukunft investieren wir kontinuierlich in digitale Innovationen: Wir sind in der Planung "BIM-bereit" und damit optimal für die digitale Transformation aufgestellt. Als neues Mitglied des IPAI in Heilbronn, dem Innovationspark Künstliche Intelligenz (www.ip.ai), wollen wir die Potenziale von KI bestmöglich zum Wohle unserer Kundinnen und Kunden einsetzen.

Anstelle von Weihnachtsgeschenken werden wir auch dieses Jahr wieder sehr gerne zwei gemeinnützige Organisationen in unserer Region unterstützen.











meseno, Heilbronn (v. r. n. l. Michael Wiesner, Geschäftsführer Bauunternehmung Böpple, Bettina Kümmerle, Vorstandsmitglied)



Ambulanter Hospizdienst Heilbronn (v. r. n. l. Petra Lutz, Koordinationsfachkraft, Nicola Hartung, stv. Koordinationsfachkraft, Dr. Anna Christ-Friedrich, 1. Vorsitzende, Michael Wiesner, Geschäftsführer Bauunternehmung Böpple)

"meseno" ist für viele Menschen der einzige Lichtblick in Heilbronn. Der meseno-Sozialladen bietet bedürftigen Familien Zugang zu Lebensmitteln und Kleidung zu erschwinglichen Preisen. Im meseno-Kinderhaus werden mit viel Liebe und Engagement über 100 Kinder betreut, gefördert und ihnen Geborgenheit geschenkt.

Besonders hat uns beeindruckt, wie Kinder aus benachteiligten Verhältnissen mit individueller Lernhilfe und Freizeitangeboten unterstützt werden. Der liebevolle, familiäre Umgang schenkt den sozial stark benachteiligten Kindern die reelle Chance auf eine bessere Zukunft. Gerne möchten wir dazu einen kleinen Teil beitragen.

In den schwersten Momenten des Lebens sind die vielen ehrenamtlichen Begleiter des Hospizdienstes Heilbronn für Menschen da, wenn sie es am meisten benötigen. Sie stehen Schwerkranken und ihren Familien zur Seite, hören zu, halten Hände und schenken Würde in den letzten Lebensabschnitten. Sie begleiten Menschen auf ihrem letzten Weg - mit Mitgefühl, Respekt und bedingungsloser Menschlichkeit. Wir freuen uns sehr, dass wir dieses wertvolle

Engagement mit unserer Spende – das nächste, alle zwei Jahre stattfindende Fortbildungswochenende – unterstützen dürfen.

Was wird uns von diesem Jahr bleiben? Vor allem Dankbarkeit. Dafür, dass wir gesund sind und in einem Land ohne Krieg leben dürfen. Dafür, dass Sie mit uns partnerschaftlich zusammenarbeiten und uns Ihr Vertrauen schenken. Dafür, dass wir uns auf Augenhöhe austauschen und stets gemeinsam nach der besten Lösung streben.

Für 2025 freuen wir uns schon darauf, mit Ihnen an neuen spannenden Projekten zu arbeiten oder einfach für Sie da zu sein.



Team Ambulanter Hospizdienst e.V.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir besinnliche und frohe Weihnachten, einen guten und gesunden Start ins neue Jahr und viel Zuversicht.

Herzlichst, Ihre

Christian Pötter

